

« Je crois aux extra-terrestres »

22 mai
1980

De Mme Weigembor Alice, à Lamarche-aux-Bois (52) :

« Je ne croyais pas aux OVNI, n'en ayant jamais vu, mais je suis obligé de me rendre à l'évidence. Hier soir, jeudi 15, en rentrant chez moi, à 23 heures, après une virée passée chez des amis, mon regard fut attiré par un objet lumineux qui, dans le ciel, se déplaçait par bonds, qui semblaient à chaque fois le rapprocher de la Terre ; cet objet de forme allongée, mais à la verticale évoluait au nord-ouest, situé environ entre Grancey - le - Château et Poinsonot. Je suis retournée sur mes pas, inviter mes amis à contempler ce phénomène de couleur orange très prononcée, les étoiles à côté de lui paraissaient toutes pâles. L'heure étant avancée, je n'ai pu aller réveiller d'autres témoins, mais maintenant je crois aux extra-terrestres et peut-être, un jour, à leur invasion, mais pas dans l'immédiat, je le souhaite ».

Le Bien Public 118